

Vos questions / nos réponses

Drogues douces

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/12/2009 08:00

Bonjour, Je voulais savoir qu'elles étaient les drogues douces et quel était leur effet sur l'organisme?

Mise en ligne le 22/12/2009

Bonjour,

La dénomination de "drogue douce" par opposition à des drogues dites "dures" est fréquemment utilisée par les usagers eux-mêmes pour qualifier le cannabis.

Mais, par définition, une drogue est une substance qui comporte une certaine toxicité et qui peut induire une dépendance : en cela le cannabis n'échappe pas à la règle, par sa toxicité pulmonaire notamment.

En effet, Le taux de goudrons (facteur de risque cancérigène) présent dans la fumée de cannabis est supérieur à celui du tabac par exemple.

Par ailleurs les effets sur la santé des drogues quelles qu'elles soient, sont difficilement généralisables car ils dépendent aussi de chaque situation (régularité et ancienneté de la consommation, état de santé psychologique et physique de l'usager etc...), une liste distinguant donc des "produits plus doux" ou "plus durs" serait peu fiable à ce titre.

Enfin, pour information, cette distinction n'existe pas non plus du point de vue de la loi en matière de stupéfiants.

Cordialement.
